



## 2学期を振り返って

校長 敦澤 雅規

早いもので2学期もあとわずかとなりました。今学期も、各学年ともに成長する姿がみられて、とても嬉しく感じています。

1年生は、初めての音楽学習発表会に積極的に取り組むことができました。明るく元気に躍動するような歌声で、楽しそうに歌っている姿を見ていて、幸せな気持ちになりました。男声が少なく苦労したと思いますが、よく頑張りました。また農園活動では、仲間と協力して積極的に作業を行っていました。力を合わせて収穫した、豚汁を食べた体験は貴重なものになったと思います。2月のスキー移動教室では、全員でルールを守りながら楽しいスキー実習に取り組んでほしいと思います。

2年生は、すでに生徒会や学校行事、部活動等において九中の中心としての自覚が出始めています。9月の職場体験では、私がいくつかの職場を回った際、今年もたくさん褒めてもらったり感謝されたりしました。日頃の生活から、リアクションを身に付けてくれているのだなと感じました。音楽学習発表会では「声変わり中」の男子も大勢いるにもかかわらず、男女のハーモニーとボリュームが素晴らしく、とても伸びやかな歌声を聞かせてくれました。さらに飛躍するであろう来年度が、今から楽しみです。伝統の収穫祭では、生徒会本部役員を中心に、2年生がよく頑張りました。

そして3年生ですが、最上級生として落ち着いた態度で振る舞う姿が多くみられました。修学旅行では、班員と協力してルールやマナーを守りながら、男女隔てなく仲良く班行動を行いました。仲間を思いやる場面がたくさん見られて、私も嬉しい気持ちになりました。音楽学習発表会でのRISURUホール中に響き渡る大地讃頌には、鳥肌が立ちました。どのクラスも声量があって迫力満点の演奏でした。短い練習期間の中でよくぞあそこまで歌い切ったと思います。「どうだ後輩たち。これが九中の3年生だ!」というPRIDE、3年生の「底力」を感じました。現在、3年生は進路決定という厳しい場面に立っています。不安になることもあるかと思いますが、受験は団体戦です。「認め合い励まし合いながら」成長してきたみなさんであれば、その壁も乗り越えられると信じます。今後も心身の健康を保ち、学校の授業をベースに最後まで粘り強く学習に取り組むことで希望する進路を獲得してほしいと思います。

まもなく13日間の冬休みが始まりますが、インフルエンザ等の流行も心配されます。感染予防対策を十分に行って、主体的で有意義な冬休みを過ごしてほしいと思います。ご家庭でのご協力をお願いするとともに、3学期からもどうぞよろしくお願いたします。



### ホームページを随時更新しています

九中のホームページをご覧になっていませんか?令和6年度のお知らせや「九中のできごと」(九中ブログ)で、九中の様子をお知らせ中です。授業や行事の様子はもちろん、小中連携活動や地域との連携活動、立川市民科、授業改善のための教員の研修会など、なかなかお子様からは聞こえにくいことも発信しておりますので、ぜひお時間のある時にご覧ください。

### 保護者の方へ「学校評価」のお願い

12月2日付のお便りで、「保護者の方々の学校評価のお願い」をお配りしています。これは今年度の教育活動を振り返り、成果と課題及び改善策を明らかにし、来年度の教育活動に反映させる大事な資料にもなります。結果の精度を高めるためにも、少なくとも昨年度の回収率(51.4%)を超えたいと思っておりますので、ご協力をお願いいたします。